



Nota de Prensa N.º 001-2015 /JAO-CR

CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA ATIENDE PEDIDO DE BOMBEROS AFECTADOS POR DEFLAGRACIÓN EN LA VARIANTE DE UCHUMAYO

El congresista por Arequipa Justiniano Apaza Ordóñez, se comprometió a darles todo el apoyo necesario a los bomberos Alex Mendoza, Christopher Choque y al conductor del camión Manuel Ayala al haber sido afectados por una grave deflagración ocurrida en la variante de Uchumayo el pasado 23 de junio del 2014 como consecuencia de por una fuga de gas.

Actualmente los hombres de rojo tienen heridas en el rostro, manos y otras partes del cuerpo, que les ha impedido trabajar de manera normal, Manuel Ayala además de afrontar una situación parecida, tiene un enorme queloide en el oído izquierdo ya que no recibió un adecuado tratamiento.

"Es ingrato no otorgar apoyo a este grupo de hombres, son ellos un ejemplo de dedicación y de amor por el prójimo, al poner sus propias vidas en riesgo para salvar otras vidas, ahora es el momento de mostrar agradecimiento con acciones concretas por su loable labor", aseveró el parlamentario Apaza Ordoñez.

Asimismo el portavoz de la bancada Dignidad y Democracia señaló que el mismo tomará cartas en el asunto, prueba de ello, el día de hoy los bomberos fueron atendidos por el Dr. Fernando Farfán Delgado, Gerente de la Red Asistencial de EsSalud Arequipa, quien se comprometió para que cuenten con consultas frecuentes y que su tratamiento sea el más adecuado, a fin de lograr su ansiada rehabilitación.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión

Arequipa 24 de agosto del 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891 / 964731548